

Témoignages de consommateurs

Plus de dix ans que ça dure

Par [Profil supprimé](#) Posté le 28/11/2015 à 19:13

Bonjour,

Moi je me drogue depuis 10 ans environ. J'ai commencé à boire et fumer du shit puis je me suis mis aux somnifères que je prenais avec de l'alcool et du ténestra et je pétais carrément les plombs. Maintenant j'ai arrêté de boire depuis peu mais je me suis remis à fumer du cannabis tous les jours vu que les somnifères me font plus effet donc je les prends par accoutumance sinon je suis malade. Malgré deux cures j'ai replongé. Ludo12. Cordialement.